

三派位表的

三沢小学校校歌

仰け貨ゆる 大霧の 父の雄姿ぞ 我が希望

安けく強く 正しかれ 峰の叫ぶや 空高く

学校教育目標 『かしこく なかよく たくましく』 目指す学校像 『明るく、活気に満ちた、笑顔あふれる学校』 令和2年5月1日 2号 皆野町立三沢小学校 児童数 35名 TEL 0494-65-0123

FAX 0494-64-0339

~やってもらったからやるのではなく、自分から~「自主・自律」 校長 設 樂 昌 宏

新緑が目に鮮やかな季節となりました。学校は、新型コロナウイルス感染予防・拡大防止のため、5月31日まで臨時休校が延長されました。保護者をはじめ地域の皆様には学校が再開されるまでもう暫く家庭や地域でのご対応のほど宜しくお願いいたします。

35名の児童のみなさんは、お家で規則正しい生活を送ってできる限りの健康な毎日を過ごしていることと思います。先日、各家庭に本校の先生方がお伺いさせていただきました。 先生からは、「みんな元気に過ごしている」「宿題も頑張っている」との報告を聞きました。 丁寧な対応ありがとうございます。

そんな中、感染者の家に石が投げ込まれたり、壁に落書きされる被害があったそうです。 醜いニュースです。残念なことですが、どんなに予防・注意をしていてもかかるときはかかってしまうものです。こんなことはあってはなりません。こんな時だからこそ、一人一人が「マスク着用」「適度な運動」「stay at home」「social distance」を意識し、みんなで支え合える、みんなで思いやれるよう行動をしていきましょう。

児童みなさんは、毎日の生活の中で、だれかに何かをしてもらったり、反対にだれかに何かをしてあげたりすることがあると思います。自分が困っているときに手伝ってもらったり、お誕生日にお祝いをしてもらったりするとうれしいですね。反対に、だれかが困っているときに手伝ってあげたり、何ですると、相手の人もよろこんでくれるでしょう。どちらもうれしいものですね。

だれかに何かをしてもらったからお返しに何かをしてあげるというのは自然なことのようですが、その行為を当然と思ってしまうと自分から何もしなような人になってしまいます。「見返りを求めず自分から何かをする」。そうすることで結局は自分を良く思ってくれることになり、「自分のためにもなる」のではないでしょうか。ワンランクアップした新しい自分つくりを始めましょう。

※臨時休業中、臨時登校日を設けます。詳しい内容についてはメール等でお知らせします。

の主な行事予定

3日(日) 憲法記念日 4日(月) みどりの日 5日(火) こともの日

8日(金) 臨時登校日 15日(金) 臨時登校日 22日(金) 臨時登校日 29日(金) 臨時登校日



「新しい生活様式」

感染防止の3つの基本

振替休日

- ①身体的距離の確保
- ②マスクの着用
- ③手洗い

6日(水)

- 人との間隔はできるだけ2m(最低1m)空ける
- 遊びに行くなら屋内より屋外を選ぶ
- ・ 会話をする際は可能な限り真正面を避ける
- 外出時、屋内にいるときや会話をするときは症状がなくてもマスクを着用
- ・家に帰ったらまず手や顔を洗うできるだけすぐに着替える、シャワーを浴びる
- 手洗いは30秒程度かけて水と石けんで丁寧に洗う(手指消毒薬の使用も可)
- ※高齢者や持病のあるような重症化リスクの高い人と会う際には体調管理をより厳重にする

日常生活

- まめに手洗い 手指消毒
- せきエチケットの徹底
- こまめに換気
- 身体的距離の確保
- 3密の回避(密集 密接 密閉)

・毎朝の体温測定 健康チェック 発熱またはかぜの症状がある場合は無理せず自宅で

療養

娯楽 スポーツ等

- 公園はすいた時間や場所を選ぶ
- 筋トレやヨガは自宅で動画を活用
- ジョギングは少人数で
- すれ違うときは距離をとるマナー
- 予約制を利用してゆったりと
- ・狭い部屋での長居は無用
- 歌や応援は十分な距離かオンライン



政府からのマスク(通称アベノマスク)が届けられました。教育委員会からみーなマスクも提供されました。登校日に配布します。